

(第3種郵便物認可)

小学生が全力プレー

市内でソフト大会 県内外の700人交流



選手宣誓をする若林君＝浜松市東区の天竜川北緑地グラウンドで

第四回浜松葵ライオンズ杯小学生ソフトボール交流大会が三十日、浜松市東区の市天竜川北緑地グラウンドで開かれ、県内外

の三十二チームが熱戦を繰り広げた。

チーム同士の交流を通じて子ども会のソフトボールチームのレベルアップなどを図ろうと、県西部小学生ソフトボール支援連盟が主催した。県西部や愛知県東三河などの子ども会のソフトボールチームから約七百人が参加した。ハリーグに分かれて予選があり、勝利した四チームがトーナメント戦で優勝を競った。

開会式では新橋・倉松子ども会主将の六年若林凌羽君が「一球一

球全力プレーすること誓う」と宣誓した。高丘東子ども会の六年平野多絵さんと六年袴田紗菜さんは「今年の夏の思い出になるよう全力でプレーしよう」と選手たちを激励した。

女子サッカー教室始まる

中区 54人がボールに親しむ



ゲームでボールに親しむ女児たち＝浜松市中区の和地山公園球場で

女子児童を対象にした「ジュニアなでしこサッカー教室」が三十日、浜松市中区の和地山公園球場で始まった。全六回の講座として、十月四日まで開かれる。

女子サッカーの普及を目指そうと浜松公園緑地協会が企画し、今回で五回目になる。地